



Armando Villanueva Ledezma. Es Licenciado en Ciencias de la Información por la Universidad Autónoma de Chihuahua. Tiene Maestría en Humanidades por parte de la Universidad Autónoma de Chihuahua. Cuenta con Doctorado en Periodismo por la Universidad de Sevilla. Se ha desempeñado como Secretario de Redacción / Editor de El Heraldo de Chihuahua, 1997 – 2014. Fungió como Integrante del Grupo de Rediseño Editorial para El Heraldo de Chihuahua, 2008. Se desarrolló como Coordinador de la Licenciatura en Ciencias de la Información en la Universidad Autónoma de Chihuahua, 2009 – 2014. Cuenta con experiencia como Coordinador de la Licenciatura en Periodismo de la Universidad Autónoma de Chihuahua, 2012 – 2014. Desempeñó el puesto de Secretario de Extensión y Difusión Cultural de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Chihuahua, 2014 – 2016. Actualmente funge como Director de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Chihuahua. Cuenta con experiencia como Docente dentro de la Universidad Autónoma de Chihuahua. Ha asistido a distintos cursos y diplomados entre ellos “Diplomado de Prevención Social de la Violencia y Periodismo Preventivo”, “Curso de Comunicación Efectiva”, entre otros.